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君津中央病院企業団議会  

 

平成２９年３月定例会会議録（第２号） 

 

日時  平成２９年２月２３日（木）午後２時３０分開議 

 

１ 出欠席議員は次のとおりである。 

 出席議員 

  １番 石井 勝、２番 平野卓義、３番 久良知篤史、４番 鈴木良次、５番 須永和良 

  ６番 石井清孝、７番 鈴木幹雄、８番 福原敏夫、９番 小泉義行、１０番 佐久間 清 

  １１番 篠原幸一、１２番 山口幹雄 

 欠席議員 

  な  し 

 

２ 職務のために議場に出席した職員は次のとおりである。 

総務課副参事 亀田陽一郎、総務課主幹 石井利明 

 

３ 説明のため出席したものは次のとおりである。 

 企業長 福山悦男、代表監査委員 坂元淳一、監査委員 金綱房雄、病院長 海保 隆 

 専務理事兼事務局長 高橋功一、事務局次長兼総務課長 小島進一 

 事務局次長兼管財課長 池田倫明、財務課長 竹下宗久、医事課長 三富敏史 

 経営企画課長 石黑穂純、副院長 須田純夫、副院長 氷見寿治、副院長兼医療技術局長 須藤義夫 

 副院長兼看護局長 齊藤みち子、分院長 田中治実、学校長 柴 光年、医務局長 畦元亮作 

 地域医療センター長 八木下敏志行、医務局理事 篠﨑俊秀、医療技術局理事 朝生 忍 

 

４ 会議に付した事件は次のとおりである。 

・議案第１号   君津中央病院企業団企業職員の給与の種類及び基準に関する条例の一部を改正する 

         条例の制定について（質疑、討論、採決） 

・議案第２号   君津中央病院企業団医師研究資金貸付条例の一部を改正する条例の制定について 

         （質疑、討論、採決） 

・議案第３号   平成２８年度君津中央病院企業団病院事業会計補正予算（第３号）について 

         （質疑、討論、採決） 

・議案第４号   平成２９年度君津中央病院企業団病院事業会計予算について 

         （質疑、討論、採決） 

 

 

（午後２時３０分開議） 
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＜議長＞ 

 皆さん、こんにちは。 

 ご多用のところ、本日もご参集いただき、お疲れさまです。 

 初めに出席定数を確認いたします。 

 ただいまの出席議員数は１２人でございます。 

 定足数に達しておりますので、会議は成立いたしました。 

 これより本日の会議を開きます。 

 ２月１７日の予算決算審査委員会において石井勝委員より資料請求のありました、平成２９年度当初

予算の医療機械購入に関する資料をお手元に配付してございますので、ご確認願います。 

 本日の議事日程は、お手元に配付してございます。その順序に従いまして会議を進めてまいりますの

で、ご了承願います。 

 

     日程第１ 議案審議 

 

 日程第１、議案審議。 

 議案第１号 君津中央病院企業団企業職員の給与の種類及び基準に関する条例の一部を改正する条例

の制定についてを議題といたします。 

 議案第１号に対する質疑をお受けします。 

 質疑はございませんか。 

（「なし」の声あり） 

 質疑がないようですので、討論を省略し、採決したいと思いますが、ご異議はございませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

 異議なしと認め、採決いたします。 

 議案第１号を原案のとおり可決することに賛成の方は挙手願います。 

（全 員 挙 手） 

 挙手全員であります。 

 議案第１号 君津中央病院企業団企業職員の給与の種類及び基準に関する条例の一部を改正する条例

の制定については、原案のとおり可決されました。 

 次に、議案第２号 君津中央病院企業団医師研究資金貸付条例の一部を改正する条例の制定について

を議題といたします。 

 議案第２号に対する質疑をお受けします。 

 質疑はございませんか。 

（「なし」の声あり） 

 質疑がないようですので、討論を省略し、採決したいと思いますが、ご異議ございませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

 異議なしと認め、採決いたします。 

 議案第２号を原案のとおり可決することに賛成の方は挙手願います。 

（全 員 挙 手） 

 挙手全員であります。 

 議案第２号 君津中央病院企業団医師研究資金貸付条例の一部を改正する条例の制定については、原
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案のとおり可決されました。 

 次に、議案第３号 平成２８年度君津中央病院企業団病院事業補正予算（第３号）についてを議題と

いたします。 

 議案第３号に対する質疑をお受けします。 

 質疑はございませんか。 

（発言する者なし） 

 質疑がないようですので、討論を省略し、採決したいと思いますが、ご異議ございませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

 異議なしと認め、採決いたします。 

 議案第３号を原案のとおり可決することに賛成の方は挙手願います。 

（全 員 挙 手） 

 挙手全員であります。 

 議案第３号 平成２８年度君津中央病院企業団病院事業会計補正予算（第３号）については原案のと

おり可決されました。 

 次に、議案第４号 平成２９年度君津中央病院企業団病院事業会計予算についてを議題といたします。 

 議案第４号に対する質疑をお受けします。 

 須永和良議員。 

＜５番 須永和良議員＞ 

 １点だけ教えてください。外壁の修繕費なんですけど、これって結局、業者とのやりとりって今どの

ぐらいまで進んでいて、どのぐらい相手方の態度とか、わかる範囲で結構ですので、教えてください。 

＜議長＞ 

 高橋専務理事。 

＜専務理事兼事務局長＞ 

 外壁の改修費用につきましては、１月３１日に契約の当事者である建設会社、これはＪＶでございま

すが、それと設計・施工監理をやった丹下事務所に対して、低層階タイル部分の工事費を請求してござ

います。今月末に回答をしていただくように、それもあわせて依頼してございます。 

 以上でございます。 

＜議長＞ 

 須永議員。 

＜５番 須永和良議員＞ 

 その請求額をちょっと教えてもらっていいですか。 

＜議長＞ 

 池田事務局次長。 

＜事務局次長兼管財課長＞ 

 今回の請求額につきましては、劣化の原因が低層階の部分の下地処理の不具合ということで、低層階

部分の改修費用として約２億２，０００万円ほどの請求をしております。 

＜議長＞ 

 よろしいですか。 

 ほかに質疑はございませんか。 

（発言する者なし） 



 4 

 質疑がないようですので、討論を省略し、採決したいと…… 

（「議長、討論お願いします」の声あり） 

 須永和良議員。 

＜５番 須永和良議員＞ 

 今回出されたこの予算に賛成の立場から討論させていただきます。 

 ３点あります。 

 １点目、「経営再建のために取組まなければならない課題等について」という資料なんですが、非常

に中には具体性があらわれて強い姿勢を感じるので、そこは非常にこれから期待ができると思いました。 

 ２点目として、先ほどの議案第１号でもありましたが、持ち家に対する住居手当廃止を初めとして、

１２月のときにも人事院の勧告に基づいて一般職の給与を上げた中で、今回は特別職の給与を据え置き

にするという姿勢が見られました。この辺も、これからの経営改善に期待が感じられると思います。 

 それと、最後にですが、私は２８年度予算には反対しました。その理由は、増築及び大規模改修の予

算が含まれていて、その平米単価が総務省の基準より高額であったために、その予算には反対をさせて

いただきましたが、今回上げられている２９年度予算にはその点が含まれていないので、今回の２９年

度予算には全体として賛成をさせていただきます。 

 以上です。 

＜議長＞ 

 ほかに賛成討論、反対討論あれば、挙手願います。 

（「なし」の声あり） 

 質疑がないようなので、採決いたします。 

 議案第４号を原案のとおり可決することに賛成の方は挙手願います。 

（全 員 挙 手） 

 挙手全員であります。 

 議案第４号 平成２９年度君津中央病院企業団病院事業会計予算については原案のとおり可決されま

した。 

（「議長」の声あり） 

 池田事務局次長。 

＜事務局次長兼管財課長＞ 

 ちょっと訂正をお願いしたいんですけど、先ほど低層階部分の請求費用として約２億２，０００万円

ということでしたが、２億３，５５３万円でございます。 

＜議長＞ 

 よろしいですか。 

 以上で全ての議案を議了いたしました。 

 ただいま企業長から発言を求められておりますので、これを許可いたします。 

 福山企業長。 

＜企業長＞ 

 それでは、定例会の閉会に当たりまして一言、御礼のご挨拶を申し上げます。 

 きょうもまた大変お天気が悪い中をお集まりいただきまして、本当にありがとうございます。 

 大変有意義な、いろいろご意見、たくさんいただきました。本当に、今後、病院の経営改善その他に

有意義にさせていただきたい、さらに一生懸命に全てをかけて頑張りたい、こういうふうに考えており
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ます。 

 きょうは４議案ございまして、お通しいただきまして、改めて御礼申し上げます。 

 以上、簡単でございますけども、定例会の閉会に当たっての御礼のご挨拶とさせていただきます。 

 どうもありがとうございました。 

＜議長＞ 

 以上をもちまして本定例会を閉会いたします。 

 ご苦労さまでした。 

 なお、この後、２時５５分より議会議員全員協議会を開きますので、よろしくお願いいたします。 

 お疲れさまでした。 

 

（午後２時３９分閉会） 


